

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～
進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

《**発進時の追突事故に注意！**》
目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて
発進してしまい、追突するパターンが多い
※停止する際は、**自車1台分の車間距離を！**

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤ、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「少し寝たので酒が抜けたと思った」

午前3時 駐車場から出てきた不審な車
警察官が停止を求め、呼気検査
基準の3倍のアルコール

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2022/6/13(月) 11:18

13日午前3時すぎ、福岡県の駐車場から出てきた不審な動きをする乗用車をパトロール中の警察官が発見しました。発見した車のスピードが速かったことなどから警察が、停止を求め運転していた男(43)の呼気を調べたところ、基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたため男を現行犯逮捕しました。取り調べに対して「少し寝たので酒が抜けたと思った。飲酒運転している認識はない」と容疑を否認しています。

札幌 信号交差点 スクールバスとワゴン車が衝突

運転手ら3人けが

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号変わり目 相手の車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/6/13(月) 12:19

13日午前9時半前、札幌市白石区平和通1丁目北の道道の信号交差点で、スクールバスとワゴン車が衝突しました。この事故で、バスを運転していた70代の男性とバス会社の従業員の60代の女性と70代男性のあわせて3人が軽傷を負いました。バス会社によりますと、スクールバスは小中学生の送迎が終わり、車庫に戻る途中だった

助手席の男性 「止まらなくていいから行け！……」

赤信号無視を指示か？

横断中の男性が死亡

運転していた女性と助手席の男性逮捕

2022/6/12(日) 17:21

11日午前7時10分頃、石川県の信号のある県道交差点で、乗用車を運転中に信号が赤だと分かっているながら交差点に進入し、自転車で横断していた男性(67)をはね、死亡させた疑いで、車を運転していた女性(46)が逮捕されました。また、警察は女性容疑者に対して信号無視をするよう指示したとして、助手席に乗っていた男性容疑者(30)を危険運転致死教唆の疑いで逮捕しました。警察の調べに対し女性容疑者は容疑を認めて、「止まらなくていいから早く行ってとせかされた」と供述している一方、助手席の男性容疑者は「助手席で寝ていたので、信号無視を指示したことは絶対ない」と否認しています。現場は片側2車線の見通しの良い交差点で、警察は防犯カメラの映像を解析するなどして、当時の詳しい状況について調べています。